

Ressort: Finanzen

Edeka macht Gericht schwere Vorwürfe

Hamburg, 24.07.2016, 00:00 Uhr

GDN - Im Streit um die Übernahme der Supermarktkette Kaiser's Tengelmann hat Edeka das Urteil des Oberlandesgerichts (OLG) Düsseldorf angegriffen und den Richtern massive Fehler vorgehalten. Das berichtet "Bild am Sonntag".

In dem sogenannten "Tatbestandsberichtigungsantrag" vom vergangenen Dienstag werfen die Edeka-Anwälte dem OLG vor, in zehn Punkten falsche Fakten ins Urteil geschrieben zu haben. Dabei geht es etwa um angebliche Geheimgespräche zwischen dem Minister und den Supermarkt-Chefs. Im Schriftsatz wird das OLG aufgefordert, ganze Sätze aus dem Beschluss zu streichen, weil "es sich um eine bloße und zudem unzutreffende Mutmaßung" des Gerichts handele. Edeka pocht auf die Änderungen, da das OLG nach dem Eil-Beschluss im Herbst den Fall im Hauptsacheverfahren verhandeln wird. Dann wird entschieden, ob Tengelmann-Chef Karl-Erivan Haub seine Supermärkte an Deutschlands größten Lebensmittelhändler verkaufen darf. Mit einer Ministererlaubnis hatte Wirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) der Übernahme zugestimmt. Das OLG stoppte allerdings per Eil-Beschluss das Vorhaben und warf Gabriel unter anderem Befangenheit vor.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-75715/edeka-macht-gericht-schwere-vorwuerfe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com